

Antrag Nr. 15-O-11-0072
CDU

Betreff:

Butterblumenweg - Antrag auf Anordnung eines verkehrsberuhigten Bereichs [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Butterblumenweg einen verkehrsberuhigten Bereich anzuordnen.

Begründung:

Der Butterblumenweg führt vom Sonnenblumenweg zur Montessori-Schule und dann um die Schule, die Kita und das Wohnheim der Caritas und dient als Zufahrt zur Tiefgarage des anliegenden Wohngebäudes. Außerdem müssen die Schülerinnen und Schüler den Butterblumenweg überqueren, um ihre Pausen in dem gegenüberliegenden Wäldchen zu verbringen. Der verkehrsberuhigte Bereich würde einen erheblichen Beitrag zur Sicherheit der Kinder und Schüler leisten.

Wiesbaden, 27.10.2015